



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	5583
Prix	590 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Dans le Vieil Antibes, au coeur d'un environnement authentique et recherché, découvrez ce charmant appartement 3 pièces en duplex, situé au dernier étage d'un immeuble typique, offrant un calme absolu tout en étant à proximité immédiate des commerces, restaurants et du bord de mer. 45,67m2 loi Carrez mais 64,91m2 surface au sol totale Baigné de lumière grâce à son exposition Est/Ouest, ce bien bénéficie d'une agréable luminosité tout au long de la journée. Il se compose d'un séjour chaleureux, d'une cuisine fonctionnelle, de deux chambres, dont une pleine de charme aménagée sous les toits, ...

In Old Antibes, in the heart of an authentic and sought-after area, discover this charming 2-bedroom duplex apartment, located on the top floor of a typical building, offering absolute tranquility while being within easy reach of shops, restaurants, and the seafront. 45.67 sq m (Carrez Law) but 64.91 sq m total floor area Bathed in light thanks to its east/west orientation, this property benefits from pleasant natural light throughout the day. It comprises a welcoming living room, a functional kitchen, and two bedrooms, one of which is a charming attic room, ideal for a cozy and intimate ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

